
Протокол №4 
общешкольной конференции 

от 22 сентября 2004 г. 
Присутствуют: 
131 – делегат  от родителей; 
26 – от коллектива работников школы; 
15 – от учащихся (члены Совета старшеклассников); 
Всего – 172 человека. 
 
Повестка дня: 
1. Отчет о работе школы в 2003-2004 учебном году. 
                                           Директор школы Тушканов Ю.А. 
2. Отчет о работе Совета школы. 
                                            Председатель: Бардзимашвили Л.И. 
3. Выборы нового состава Совета 
4. Отчет благотворительного фонда «Константа Плюс». 
                                             Председатель: Алексеева И.Н. 
5. Разное. 
 
По первому вопросу слушали  директора школы Тушканова Ю.А. 
   Он доложил об итогах прошедшего учебного года. Все выпускники 11-х 
классов (из них 2 золотых и 3 серебряных медалиста) поступили в ВУЗы 
города. 47 из них выбрали ТГУ, базовой для которого и является наша 
школа. 
   Выпускники успешно сдали экзамены. По результатам ЕГЭ место 2 по 
английскому языку, 4 –по математике, 6 – по физике в городе, а по 
математике в числе 10 лучших в области. Наши дети заняли 22 призовых 
места в районных, 10 в городских, 2 в международных олимпиадах. 
Многие стали лауреатами конкурса молодых исследователей «Шаг в 
будущее», творческих конкурсов «Радуги надежд» и финалистами КВН. 
В летние каникулы продолжен ремонт школьного здания: рекреация 
первого и третьего этажей, подготовлен к открытию тренажерный зал. 
В прошлом году прошло много интересных внеклассных мероприятий: 
бизнес-игра, КВН, старттинейджер. Все мероприятия спонсировал фонд 
«Константа плюс». 
   Продолжалось активное сотрудничество с Попечительским Советом. 
Оказывая существенную материальную помощь в ремонте школы, 
Попечительский Совет поддерживал и одаренных детей, утвердив 3 
стипендии одаренным детям и одну – лучшему знатоку компьютеров. 
Спасибо за все родителям наших учеников. 
 
Решение: 
1. Информацию принять к сведению. 

Принято единогласно. 
 



По второму вопросу слушали председателя Совета школы 
Бардзилашвили Л.И. 
Она рассказала о том, что Совет школы провел следующую работу: 
1. Утверждались школьные локальные акты, в том числе о конфликтной 

комиссии накануне экзаменов. 
2. Провели ревизию мебели в классах, составили очередность ее замены в 

кабинетах. 
3. Проверилось качество питания в столовой с последующей беседой с 

зав. производством. 
4. Рассматривали все заявки от учителей, Совета старшеклассников и 

утверждали расходы благотворительного фонда. 
 

Решили:  
1. Признать работу Совета школы удовлетворительной. 

Принято единогласно. 
 

По третьему вопросу слушали: 
1. Орлову В.И. – председателя профсоюзного комитета школы. 

Предложила от имени педсовета (6.09.04г.) оставить в Совете школы на 
второй срок Дмитриеву Е.Н., Смышляеву Т.М., Иванову Л.В., 
Кудашеву М.Ф., Острикову А.Ф. 

2. Клюеву И.В. – от родительской общественности. Предложила оставить 
в совете школы на второй срок Агабекян А.А., Боргардт Е.А., 
Бардзилашвили Л.И., Парфенова А.В. 

3. Васильеву Е. – от Совета старшеклассников. Предложила избрать в 
совет школы Баранова Е. (11класс), Жучкову Е. (11 класс), Храмову И. 
(11 класс), Кудинова П. (10 класс). 

 
Решили: утвердить состав Совета школы в предложенном составе. 
Принято единогласно. 
 
По четвертому вопросу слушали председателя фонда «Константа Плюс» 
Алексееву И.Н. 
Она отчиталась о поступлении и расходовании родительских взносов в 
прошедшем учебном году. 
В общем виде эти цифры таковы: 
Остаток на 10.07.03 – 1938,44 рублей 
Поступило благотворительных взносов – 306342 рубля 
Школе перечислено – 272198 рублей 
Обслуживание кассы – 6756,70 рублей. 
Налоги на з/п -10099,10 рублей. 
З/п кассира и бухгалтера – 18000 рублей. 
Банковские услуги – 376,66 
Остаток на 1.07.04 – 849,98. 
Расходование средств шло по целевым запросам школы. 



Оплатили подготовку и экипировку команды КВН, спонсировали бизнес-
игру, праздник «За честь школы». 
Предложила в соответствии с Уставом фонда  ввести практику поощрения 
учителей материальной помощью. 
Решили: 

1. Отчет утвердить. 
2. Работу фонда признать удовлетворительной. 
3. Оплата охраны ЧОП «Гром» остается 20 рублей в месяц. 
 

Принято: 164 – за, 8 – против. Принято большинством голосов. 
 
По пятому вопросу слушали зам. директора Кудашеву М.Ф. с предложением 
о выдвижении кандидатуры Мандриковой И.Н. в состав городского 
родительского собрания. 
Решили: 
Избрать Мандрикову И.Н. представителем школы на Городском 
Родительском Собрании. 
 Принято единогласно. 
 
Конференция выразила благодарность учителям и администрации школы за 
большую работу по изменению имиджа школы и высокие показатели в учебе, 
что соответствует качественным знаниям учащихся. 
 
 
 
 
Председатель:                                          Ю.А.Тушканов 
 
 
Секретарь:                                               И.Г.Дерябина 
 

 


